

## Kodim 0706/Temanggung Gelar Pembinaan RTRW Tahun 2024

Agung widodo - [TEMANGGUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://TEMANGGUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 13, 2024 - 13:00



[TEMANGGUNG](#) - Komando Distrik Militer (Kodim) 0706/Temanggung berkomitmen untuk terus meningkatkan ketahanan wilayah melalui berbagai kegiatan, salah satunya adalah Pembinaan Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) Pertahanan Darat tahun 2024 dengan tema "Terwujudnya Rencana Rincian Wilayah Pertahanan (RRWP) Darat Yang Meliputi Statis Dan Dinamis Guna Mewujudkan Wilayah Pertahanan Darat Yang Tangguh Dan Selaras Dengan Pembangunan Nasional".



Bertempat di Aula Sarwo Guno Makodim 0706/Temanggung Jl. Pangeran Diponegoro No.39 Gendongan Kecamatan Temanggung Kabupaten Temanggung, Jawa Tengah, Rabu (13/11/2024).

Pembinaan Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) Pertahanan Darat tersebut sesuai dengan tugas pokok TNI AD yang tertera dalam Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 34 Tahun 2004 pada pasal 8 yaitu melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan di Darat untuk membantu Pemerintah menyiapkan potensi Nasional menjadi kekuatan yang dipersiapkan secara dini. Meliputi wilayah Pertahanan beserta kekuatan pendukungnya, untuk melaksanakan kepentingan Pertahanan Negara sesuai dengan Sistem Pertahanan dan keamanan rakyat semesta.



Dalam sambutannya sekaligus membuka acara Kepala Staf Kodim 0706/Temanggung Kapten Arm Muhaimin menyampaikan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga keserasian dan keterpaduan pembangunan wilayah. "Pembinaan RTRW Wilhanrat ini merupakan langkah strategis untuk memastikan bahwa pembangunan di wilayah pertahanan kita berjalan seiring dengan kepentingan masyarakat luas".

"Kegiatan ini dilaksanakan bertujuan untuk menjamin terciptanya pembinaan tata ruang wilayah pertahanan darat yang serasi, selaras dan terpadu dengan rencana tata ruang wilayah di Kabupaten Temanggung", ungkap Kapten Arm Muhaimin.

Dalam kegiatan, para peserta diberikan pemahaman mengenai pentingnya tata ruang yang baik dalam mendukung pertahanan negara dan pembangunan daerah. Selain itu, juga dilakukan diskusi dan evaluasi terhadap pelaksanaan pembinaan tata ruang Wilhanrat yang telah dilakukan sebelumnya.



Dalam kesempatan tersebut juga para peserta juga mendapatkan pemaparan mengenai kebijakan terbaru terkait tata ruang, pentingnya peran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, dan sebagainya. Diakhir sambutannya Kasdim Temanggung mengharapkan melalui kegiatan ini, seluruh peserta dapat meningkatkan pemahaman dan komitmen dalam mewujudkan tata ruang di wilayah binaannya.